

DER SOMMERKURIER



Die Sommerzeit hat nun auch offiziell begonnen und der Sommer hat direkt einmal die Muskeln spielen lassen. Viele der Kinder haben die Gelegenheit genutzt und sich im Pool abgekühlt und auch die Erzieher*innen konnten der Versuchung nicht widerstehen einmal die Füße ins kühle Nass zu tauchen.

Eine angenehme Nebenerscheinung war ein daraufhin entstandener Matsch Vulkan, mitten auf unserem Außengelände.

Auch hat es einige Kinder interessiert, wie man ganz ohne Hilfsmittel ein Feuer machen kann. Wir haben es zunächst mit Stöcken durch Reibung versucht, das war aber ganz schön anstrengend.



Es ist uns nach gut 1 ½ Stunden dann mit einer Lupe gelungen, ein Feuer in der Feuerschale zu entfachen!

In der Turnhalle haben wir uns mit leeren Chips Kartons und Klett Band eine Kugelbahn an die Wand gebaut.

Die ABC Kinder haben diese Woche sehr viel Zeit zusammen verbracht in verschiedenen Situationen und im Rahmen des ABC Treffs und am Mittwoch sind wir mit einer Kindergruppe in den Schulgarten nach Oberraden gewandert.

